

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Die Hauptstadt erkundet

**Schüler-Reise | Kinder der Volksschule Geras besuchten einige Sehenswürdigkeiten Wiens.**

**GERAS |** Auf große Reise begaben sich kürzlich die 21 Kinder der 4. Schulstufe der Volksschule Geras mit ihrer Klassenlehr-

erin Gudrun Grassinger, Religionspädagogin Simon Petrus Burbach, Elternvereinsobfrau Ulrike Dolezal sowie Claudia Hainschwang, der Mutter einer Schülerin.

Ziel war die Bundeshauptstadt Wien, in der die Gruppe drei Tage verbrachte. Auf dem Programm standen unter anderem eine Führung im Naturhistorischen Museum, die Besichtigung des Schlosses Schönbrunn und ein Besuch im Würstelprater. Pädagogisch wertvoll waren diese Projektstage in mehrfacher Hinsicht: Zum einen wurden theoretisch vermittelte Lehrplaninhalte in der Praxis erlebt, zum anderen stand soziales Lernen im Vordergrund. Mit einem lachenden und einem weinenden Auge kehrten alle unverseht heim, galt es doch auch, nach vier gemeinsamen Volksschuljahren nun voneinander Abschied zu nehmen.



Die Schüler der Volksschule Geras bei ihrem Wien-Besuch: Magdalena Dolezal, Manuel Hold, Leonie Kainz, Sophie Schöls (vorne, v.l.), Patrik Ledl, Anabel Sprung, Alexander Gatter, Rene Gwirtner, Benjamin Riedl, Raphael Hlavacek, Patrick Forster, Agnes Harasleben, Ermona Kodra (2. Reihe), Claudia Hainschwang, Gudrun Grassinger, Simon Jäger, Heval Pire, Franz Raab, Simon Petrus Burbach, Andras Miniböck, Annika Brenner, Katharina Hainschwang, Delal Pire, Judith Kraus und Ulrike Dolezal (hinten).

Foto: privat